

## Rekap DM Twitter Juli 2023

Q	<p>Assalamualaikum, saya ingin bertanya sekaligus menyampaikan permasalahan terkait e-kinerja. Pertanyaan saya, apakah benar e-kinerja unt saat ini mengalami maintenance atau sedang dalam perbaikan? Karena e-kinerja saya untuk yang triwulan II ini tidak dapat diisi bahkan tdk dapat dibuka jadi saya tdk bisa mengisi rencana aksi dan bukti dukungnya. Bunyi notifikasi ketika saya klik rencana aksi adalah 'skp anda belum disetujui, anda tidak bisa mengisi rencana aksi'. Padahal saya sudah mengajukan skp tahunan dan unt triwulan I sudah mengisi rencana aksi dan bukti dukung dan sudah disetujui dan dinilai oleh atasan yaitu kepala sekolah. Akan tetapi ketika mau mengisi yg triwulan II ternyata hilang semua. Permasalahan yg terjadi adalah pejabat penilai yang seharusnya tertera kepala sekolah (sebelumnya sdh terisi) setelah saya klik muat ulang tulisannya menjadi hilang dan kosong, status skp nya menjadi 'draft' dan keterangannya menjadi 'salah masuk'.</p> <p>Saya sudah lapor ke bagian kepegawaian sekolah dan kepala sekolah tetapi blm ada solusi dan sdh dilaporkan ke cabdin jg tetapi diminta untuk menunggu. Barangkali BKD provinsi mempunyai solusi, saya mohon petunjuknya.</p> <p>Yang ingin saya tanyakan, apa harus saya lakukan atau bagaimana caranya agar e-kinerja saya bisa kembali normal dan bisa saya isi? Agar sy bisa segera mengisi triwulan II saya sebelum batas waktu ditutup.</p> <p>Sebelumnya mohon maaf jika mengganggu dan kurang berkenan. Dan terima kasih atas perhatian dan solusinya.</p> <p>Wassalamu'alaikum</p>
A	<p>Wa'alaikumsalam</p> <p>Selamat siang, Kak</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1.Pertama silahkan dicek terlebih dahulu unit kerjanya, sudah betul belum. Siapa tau kembali ke unit lama karena sinkronisasi data yang dulu. Kalau iya silahkan edit profil dan disesuaikan, pastikan atasan sudah betul juga unit kerjanya dan sudah klaim pimpinan unor.</li><li>2.Untuk dapat mengisi rencana aksi silahkan ajukan SKP terlebih dahulu dan statusnya harus disetujui atasan</li></ol>